
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2021, 09:17

Zitat von 1973er 

Ich finde man kann jetzt die Wintertransfers von uns und Pauli

dieses Jahr nicht einfach miteinander vergleichen, weil die Ausgangslagen

völlig verscheiden sind.

Pauli hat offensichtlich erhebliche Mängel im Kader und braucht definitiv

Verstärkungen um nicht in die dritte Liga zu gehen.

Wir bewegen uns (momentan) im Niemandsland der Tabelle, realistisch

kann man eine halbwegs sorgenfreie Rückrunde erwarten.

Wir müssen also nicht auf Teufel komm raus, sondern können einen Transfer
realisieren, wenn er wirklich Sinn macht.

Alles anzeigen 

Du hast das was ich ausdrücken wollte viel besser umschrieben.

Aber ich geb dem @Oldhans51 scho recht. Falls wir aktiv werden dann bitte mit besserer
Trefferquote als Bornemann sie im Normalfall hat.
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